

9 janvier 2020

NOMINATION

Bernard SALA, élu Président de Routes de France



Bernard SALA a été élu ce jour à la présidence du syndicat Routes de France.

Après l'obtention de son diplôme d'ingénieur à l'Ecole Centrale de Lyon en 1986, Bernard Sala intègre la société Screg (groupe Bouygues) en 1988, au sein de laquelle il occupe différents postes : conducteur de chantier, puis chef d'agences situées sur le territoire francilien. En 2003, il rejoint la filiale Screg Est en qualité de directeur d'exploitation, avant d'être nommé Président-Directeur Général de la filiale Colas Est en 2006, puis de Colas Ile-de-France Normandie en 2011.

En 2015, il est promu Directeur Général Adjoint France du groupe Colas. Depuis 2017, il est Directeur Général Adjoint Prospective, Développement et Recherche du Groupe, avec un périmètre élargi aux domaines de la sûreté, de la sécurité et de la RSE depuis le 1^{er} janvier 2020.

Parallèlement, Bernard SALA s'est investi au service de la profession, d'abord au SPRIR Alsace, puis à la Chambre Syndicale des TP parisiens et ensuite au Conseil d'administration de la FRTP Ile-de-France. Aujourd'hui, membre du Bureau de la FNTP, il est Président de la Commission Santé, Sécurité.

« La mobilité telle qu'elle s'entend aujourd'hui est devenue un élément constitutif du développement des villes et de l'attractivité des territoires. Ainsi, les infrastructures de mobilité sont essentielles pour organiser les modes de transport et créer les relations entre les zones d'influence, elles sont indispensables pour accroître la performance des déplacements, elles sont nécessaires à la vie économique et sociale de notre pays. C'est pourquoi, elles doivent être entretenues, adaptées et optimisées pour répondre aux enjeux de mobilité responsable pour les biens et les personnes.

Grâce à ses implantations régionales, Routes de France est un interlocuteur privilégié des acteurs locaux pour l'aménagement de leurs territoires. Pour répondre aux mutations liées au secteur, le syndicat anime des commissions qui permettent à ses entreprises adhérentes d'échanger sur les sujets majeurs pour la profession (santé, sécurité, environnement, prospective, relations humaines & formation) et de construire une stratégie d'avenir commune.

Les grands enjeux environnementaux (transition énergétique et économie circulaire) et les possibilités d'évolution offertes par l'innovation (développement du monde digital, des nouvelles technologies et des data) sont, par exemple, parmi les défis que la Profession rassemblée au sein de Routes de France aura à cœur de relever au cours de cette nouvelle année. »

L'Industrie Routière Française qui représente 160 000 emplois directs et indirects réalise les travaux liés à la construction et à l'entretien des infrastructures de mobilité et à leurs aménagements, sur tous les points du territoire.

En 2018, le chiffre d'affaires des entreprises adhérentes à Routes de France a été de 13,7 milliards d'euros.

Contact : www.routesdefrance.com – Tél. 01 44 13 32 90 - Pierre.dethe@routesdefrance.com



Routes de France



@Routesdefrance1



Routesdefrance1



Syndicat Routes de France